

Backtag in Wolfegg



Als Brotbäckerinnen und Brotbäcker betätigten sich die Drittklässler der Grundschule Waldburg am Donnerstag vor den Herbstferien.

In der Schule wurde das Thema „Vom Korn zum Brot“ behandelt. Also lag es nahe, am Projekt „Backtag“ im Bauernhausmuseum teilzunehmen.

Man traf sich im Hof Reisch, wo zwei sehr nette Mitarbeiterinnen schon alles für die Backaktion vorbereitet hatten.

In zwei Gruppen wurde nun der Hefeteig gerührt, geknetet, geschlagen, geformt und mit verschiedenen Körnern verziert. „Boah, sind die groß geworden!“, rief einer der Jungs, als die unzähligen Brotteige aufgegangen waren und in den riesigen Holzofen geschoben wurden.

Während der Backzeit durften die Kinder den Hof Reisch genauer unter die Lupe nehmen. Alle staunten, wie die Großfamilie vor über hundert Jahren ohne Strom und

fließendes Wasser gelebt hat. Großes Interesse fand ein kleines Schränkchen im Schlafzimmer, das sich bei näherem Hinsehen als Toilette herausstellte.

Nun durften die Mädchen und Buben sich auch die anderen alten Häuser in Ruhe ansehen und bei herrlichem Herbstwetter draußen spielen. Natürlich beschäftigte man sich auch ausgiebig mit den Hühnern und Ziegen.

Die Taschen voll mit herrlich duftendem Brot machten sich die Drittklässler schließlich auf den Heimweg.